

# Death Note 2

## The New Kira

Von \_Asura\_

### Kapitel 7: Ungleiche Brüder

Das Flugzeug brachte die SPK-Mitglieder innerhalb weniger Stunden nach New York. Dort angekommen, wurden sie vom Vermieter eines leerstehenden Bürogebäudes begrüßt. Da Near perfekt Englisch sprach, war es kein Problem, das Gebäude zu mieten. Laptop und Rechner, die sie als Reisegepäck mitnahmen, waren schnell angebaut und angeschlossen. Die neue Zentrale wurde errichtet.

Misa und Sayu machten nach den anstrengenden Flug eine Tour quer durch die gewaltige Stadt.

Matsuda, Aizawa und Near begannen, weiter zu ermitteln.

"Near, wieso sind wir hier in New York? Bei den letzten Ermittlungen blieben wir nur in Japan, da wir wussten, dass Kira dort sei. Wir haben jedoch keine Anhaltspunkte, wo dieser Kira sich befindet", fragte Matsuda.

"Er ist hier. Ich habe schon eine Ahnung, wer unser neuer Kira sein wird. Und so wie ich ihn kenne, wird er hier bleiben", antwortete Near, während er seine Würfel zu einer Nachbildung der Freiheitsstatue legte.

"Sein Name ist D. Ich kenne auch seinen richtigen Namen, doch den verrate ich nicht. Er war das erste Kind in Wammys Weisenhaus. Er konnte mich von grundauf nicht leiden. Später, nach seinem Rauswurf, recherchierte ich über ihn. Seinem Verhalten und seiner Vergangenheit nach zu urteilen, wird er für den Rest seines Lebens hier bleiben."

"D?" Matsuda und Aizawa sahen sich fragend an.

"Ja, D. Innerhalb des Waisenhauses bekommen wir diese Pseudonyme, die meist aus den Anfangsbuchstaben unseres Vornamens besteht. Auch ausserhalb, bzw. in der Öffentlichkeit, können wir uns so besser identifizieren und macht uns zu dem, was wir sind. Etwas besonderes." Diese Angeberei passte nicht zu Near, aber er hatte recht. Und D ist auch eine ganz besondere Persönlichkeit.

Durch Nears Recherchen bekam er nichts weiteres heraus, was D betrifft. Nur seine "Berufung" war bekannt. Er nutzte seine Intelligenz, um den Leuten eine einzigartige Show zu bieten. Durch Hypnose.

Für NYC nichts ungewöhnliches. Near gab sich vorerst damit zufrieden, dass aus D ein normaler Entertainer geworden ist, von dem New York genügend hat.

Am anderen Ende der Stadt, in einen dunklen Keller, saß eine dünne, bleiche Person. Sie erinnerte sehr an L, war jedoch komplett anders.

Es handelte sich um die Person, die als D bekannt ist. Vor D lag ein schwarzes, leicht verschmutztes Buch, das so genannte Death Note. Die erste Seite war schon beschrieben. Darin stand:

Dave Murial, Selbstmord durch Blutverlust, 18. 9. 2019

ritzte sich ein Geständnis über zweifachen Mordes, den er begangen hat, in die Brust. anschliessend sticht er sich mit einem Messer in die Brust, benutzt sein Blut als Farbe und schreibt in metergroßen Buchstaben "KIRA" auf den Fußboden. Danach fällt er bewusstlos zu Boden und stirbt um 14:28 mit einem Lächeln im Gesicht.

Robert Mueller, Herzversagen, 20. 9. 2019

ruft am 19. 9. 2019 bei der als L bekannte Person an und bietet ihm die Zusammenarbeit an. Zeitgleich mit Doug Thomsons Ableben stirbt er an Herzversagen.

Doug Thomson, Herzversagen, 20. 9. 2019, 04:00 Uhr

Unter dem Vorwand, FBI-Beamter zu sein, ermittelt er bei der als L bekannten Person gegen den aktuellen Kira-Fall. Nimmt um 02:00 Uhr den Augentausch mit einem Shinigami und versucht, die ihm als D bekannte Person, den Namen der als L bekannten Person zu übermitteln.

[Für den Fall, dass die Informationsübermittlung zweimal misslingt: Tod durch Herzversagen] Nach seinem Tod wird die als D bekannte Person Besitzer des Death Note.

D grinste höhnisch. "Doug war ein gutes Opfer. Somit war erstens die Macht des Death Notes bewiesen und zweitens einige neue Möglichkeiten erforscht. Und nun bin ich alleiniger Besitzer. Jetzt muss ich mich nur noch auf L konzentrieren. Oder besser gesagt: N. Doch Thomson schaffte es nicht, mir seinen Namen mitzuteilen. Dieser törichte Nichtsnutz..."

Somit wurden die 3 bisherigen Morde aufgeklärt: D benutzte seine Hypnose-Fähigkeit, um Doug Thomson dazu zu bringen, das Death Note zu berühren und die drei Mord zu beschreiben. Nach dem Tod des Künstlers Dave Murial war Kiras Rückkehr bekannt.

Dadurch, dass ein Besitzer des Death Notes sich selbst durch diese übernatürliche Macht hingerichtet hat und deshalb der Shinigami keine Möglichkeit dazu hatte, blieb das Death Note weiterhin ein Teil der Erde.

D bekam, ohne selbst jemals das Notizbuch zu berühren, einige Informationen über das mystische Buch heraus, die nicht einmal Light herausfand.

Er nahm das Notizbuch zum ersten mal in die Hand und blickte in Richtung Himmel. Dort sah ihn ein Shinigami mit einem breiten Lächeln an.

"Hehe, diese Vorgehensweise mit dem Death Note gefällt mir. Wir werden bestimmt viel Spaß haben", antwortete der Todesgott mit dem Namen Ryuk, der bereits Light Yagami begleitet hat.

Später am Abend, als Sayu und Misa wieder zurückkamen und alle SPK-Mitglieder im Bett lagen, machte Near die Augen zu und dachte nur noch "Wo bist du nur?" und versuchte einzuschlafen.